
Stura Protokoll – 03.11.2016

Anwesende: Beatrix Katzer, Dominik
Prugger, Tom Neumann, Eileen Kesseler,
Henry Laatzig, Florian Riedel, Lukas
Lederer, Joe Mössler, Dschamila
Küppers, Hendriekje Nobiling, Carlotta Schreck, Leonie Rummel, Josephine P., 
Sabrina Thome, Aelie Philipp, Isabel Anaya, Liv Jantzen, Nikolas Höft, Jan Schott, Erik 
Singer, Frederik Lettow, Lukas Mödl, Amelia Hewgen, Jost Biebau, Kim Niemann, 
Julian Mench, Votra Berisha, Timm Eisner, Sadeq Gassar, Sasa Bardak, Albert ten 
Brink, Joseph Braunfels, Alexandr Pessin, David Rodriguez, Jeannina Görß, Amelie 
Ellerich, Eva Dalvai, Jan Schröder, Christopher Jahn, Pawel Jokiel, Marc Riewe, Meret 
Borchann, Jupp Kerscheck, Lena Wiese, Franziska Hollstein

Protokoll: Eva Dalvai

Vorsitz: Beatrix Katzer

Die Sitzung wird um 18:07 Uhr von Beatrix Katzer eröffnet

Sitzung wird durch eine Vorstellungsrunde eingeleitet.

 

TOP 1: Bestätigung der Tagesordnung  

Jupp Kerschek: Punkt zu den Automaten hinzufügen. 

TOP 2: Bestätigung des Protokolls 

Protokoll wird ohne Einwände bestätigt. 

TOP 3: Post & Mitteilungen

David Rodriguez berichtet über die Absolventenverabschiedung am 29.10.2016 

Dominik Prugger informiert über die zwei Facebook Gruppen „Stura Intern“ und „Stura Fun“, 
die zur Kommunikation innerhalb des Sturas verwendet werden. 

Der öffentliche Auftritt des Sturas auf Social Media Plattformen wurde vonseiten einiger 
Studenten kritisiert. Der Stura erkennt die Kritik an und nimmt sich vor in Zukunft verstärkt 
auf den digitalen Auftritt seiner Mitglieder zu achten und zu korrekteren Ausdrucksweisen 
aufzurufen. 

TOP 4: Finanzen 

Marc Riewe: Der Stura beschließt einen Antrag über 233,19 an den Studenterat e.V. für die 
Erstattung von Kosten, die im Rahmen der Erstsemesterfahrt entsandten sind.    

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 



TOP 5: LSK

Dominik Prugger berichtet über die Sitzung der LSK

• Prof. Härdle hat ein Urlaubssemester 2016/17 beantragt. Diesem wurde 
stattgegeben.

• Fakultätsbeschluss hinsichtlich der Klausureinsichten: wurde verabschiedet und an 
den Fakultätsrat weitergegeben. 

• Um BA in Finance zu schreiben, musste man bisher das SE Banken besucht haben, 
das nur im WiSe angeboten wird.

• Vorgeschlagene Änderung: das SE auch im SoSe anbieten.    

Meinungsbild  Grundlagen der Finanzwissenschaften I + II beides um ein Semester 
vorlegen, damit die Eignung für das Schreiben der BA in Finance früher erlang werden kann.
Dafür sollen Recht VL zu einem späteren Semester vorgesehen werde. 

Tendenziell spricht sich der Stura dagegen aus, jedoch war man noch nicht in der Lage ein 
Meinungsbild zu machen. 

Prof. Bourda möchte ein Blockseminar im SoSe 2017 anbieten, um trotz forschungsfreien 
Semesters eine Veranstaltung anbieten zu können. Eine Mitarbeiterin aus dem Ausland 
würde dafür an die Universität kommen. Der Vorschlag wurde angenommen. 

TOP 6: Wiwi Party

Findet am 09.12.2016 statt. 

• Die zur Verfügung stehenden Räumlichkeiten und deren Verwendung wurden von 
Albert Thieme vorgestellt.

• Claudia Lojack und Lara Steinmetz übernehmen die Organisation der Helfer. Die 
genaue Verteilung einzelner Schichten wird von ihnen noch mitgeteilt. 

• Helfer können sich unter der Adresse helfer.wiwi.party@gmail.com für eine Schicht 
anmelden. 

• Neuerung: der Stura übernimmt Security Aufgaben an einigen Stellen.

• Die Facebook Veranstaltung wurde veröffentlicht. Die Anwesenden werden dazu 
ermuntert, das Event zu teilen. 

• Bisher gesichertes Sponsoring: RedBull + Pueblo. Ob die einzelnen Angeboten sich 
rechnen und genehmigt werden, muss noch festgestellt werden. 

• Es werden DJs gesucht. Michael Oelke erklärt sich dazu bereit, sollte niemand 
anderes gefunden werden. 

mailto:helfer.wiwi.party@gmail.com


TOP 7: Erstfahrt und Erstiwoche  

Es wird Feedback zur Woche eingeholt:

PRO

• Der Club (Humboldthain) war sehr gut

CONTRA

• Am Abend der Rallye wurde nicht zur Genüge über ein Kneipen-Alternativangebot 
informiert 

• Organisation sollte früher beginnen 

• An den Stura: die Erstiwoche ist nicht nur Spaß, Mitglieder sollten sich dazu 
überwinden an den einzelnen Abenden zu erscheinen  

• Sport/Spiel: die Organisation war mangelnd

• Die Bars sollten in Uni-Nähe sein, um v.a. für Neuberliner erreichbarer zu sein 

TOP 9: Automat

Im Winter soll Radler ersetzt werden. 

Alternativen: 

1. Berliner (1,30)

2. Kölsch Früh (ca. 1,50)

3. Jewer (ca. 1,50)

Meinungsbild:

1. Berliner: 5 Stimmen

2. Kölsch Früh: 7 Stimmen

3. Jewer: 8 Stimmen  

Jewer wird statt Radler aufgenommen. 

TOP 10: Sonstiges 

• WiWex ist auf der Suche nach Campus-Scouts. Entlohnung: 9,38€/h.

• David Rodriguez berichtet über ein Seminar (Prof. Schade, Entrepreneurship), 
dessen Teilnehmer nach Wernigerode fahren müssen. Die Reisekosten werden nur 
zum Teil (Kosten insg. 130,- €) erstattet und die Räumlichkeiten stünden hier in Berlin
zur Verfügung. 

Die Sitzung wird um 19:20 Uhr durch Beatrix Katzer beendet.


